

Gemeinsam für Demokratie - Gegen Rechts!

Liebe Schulgemeinschaft,

in den vergangenen Tagen sind hunderttausende Menschen deutschlandweit auf die Straße gegangen, um gegen die AfD und Rechtsextremismus zu protestieren. Auslöser für diesen Aufschrei war eine Recherche von Correctiv über ein geheimes Treffen von ranghohen AfD-Funktionären, CDU-Mitgliedern, Neonazis und rechten Geschäftsleuten. Auch wir, die Schülerversammlung (SV), möchten ein starkes Zeichen setzen und laden alle Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer sowie Eltern herzlich dazu ein, sich am gemeinsamen Demonstrationenaufruf zu beteiligen.

[Datum und Uhrzeit: 29.01.2024, 19:00 Uhr]

[Treffpunkt: Vor dem Rathaus Friedrich Ebert Platz, Wiesdorf]

Warum wir protestieren:

Der Rechtsruck und die zunehmende Radikalisierung in der politischen Landschaft sind eine Bedrohung für unsere Demokratie. Wir setzen gemeinsam ein Zeichen für Vielfalt, Toleranz und Respekt. Es ist an der Zeit, gegen Hass, Ausgrenzung und extremistische Tendenzen einzustehen.

Was wir fordern:

- Null Toleranz gegenüber Rassismus und Extremismus
- Stärkung demokratischer Werte und Institutionen
- Transparente Politik ohne verdeckte Treffen mit extremistischen Gruppen
- Förderung von Integration und interkulturellem Verständnis

Für mehr Informationen



Teilt diese Botschaft und ladet eure Freunde, Familie und Bekannten ein. Gemeinsam für Demokratie - Gegen Rechts!!